

# Kapolsek Indramayu Sampaikan Pesan Kamtibmas dalam Upacara di UPTD SDN 5 Margadadi

Indramayu - [INDRAMAYU.INDONESIASATU.ID](https://www.indramayu.indonesiasatu.id)

Aug 7, 2023 - 10:28



*Kapolsek Indramayu Sampaikan Pesan Kamtibmas dalam Upacara di UPTD SDN 5 Margadadi*

Indramayu,- Pagi ini, suasana di UPTD SDN 5 Margadadi, Kecamatan dan Kabupaten Indramayu semakin bersemangat dengan kehadiran Kapolsek Indramayu, Polres Indramayu Polda Jabar, AKP H. Suhendi, S.H., M.H., yang

menjadi Inspektur Upacara Bendera. Senin (7/8/2023)

Acara ini dihadiri oleh seluruh peserta upacara, termasuk Kanit Binmas Polsek Indramayu, BRIPKA ANTON HERYANA, Bhabinkamtinmas Kelurahan Margadadi, AIPDA GATOT, dan Kepala Sekolah UPTD SDN 5 Margadadi, Ibu RUSTIATI, S.Pd., M.Si., serta kurang lebih 478 orang yang terdiri dari guru, staf, dan siswa-siswi UPTD SDN 5 Margadadi.

Dalam kesempatan berharga ini, AKP H. Suhendi, S.H., M.H., selaku Inspektur Upacara menyampaikan beberapa pesan Kamtibmas yang relevan bagi para peserta upacara

Dalam poin pertama, Kapolsek Indramayu menegaskan pentingnya para siswa-siswi untuk mematuhi peraturan dan ketentuan sekolah sebagaimana janji mereka sebagai siswa.

Dengan disiplin dan tanggung jawab, beliau mengajak mereka untuk menjadi siswa-siswi yang baik dan memberikan contoh positif dalam lingkungan sekolah.

Dalam poin kedua, Kapolsek menyoroti tentang larangan penggunaan sepeda listrik di jalan raya dan juga menuju sekolah. Dengan penuh kepedulian terhadap keselamatan, beliau mengingatkan para siswa-siswi untuk menggunakan kendaraan yang sesuai dengan peraturan lalu lintas dan keselamatan.

Selanjutnya, Kapolsek menyampaikan pesan tentang pentingnya memahami dan mematuhi aturan berlalu lintas. Beliau memberikan penekanan pada keselamatan dalam berlalu lintas serta pentingnya menjadi pengguna jalan yang bertanggung jawab dan tertib.

Para peserta upacara, termasuk guru, staf, dan siswa-siswi UPTD SDN 5 Margadadi, sangat mengapresiasi pesan-pesan Kamtibmas yang disampaikan oleh AKP H. SUHENDI, S.H., M.H.

Mereka merasa terinspirasi dan berkomitmen untuk lebih mematuhi peraturan sekolah, menghindari penggunaan sepeda listrik di jalan raya, serta menjadi pengguna jalan yang bijaksana dan bertanggung jawab.

Kepala Sekolah UPTD SDN 5 Margadadi, Ibu RUSTIATI, S.Pd., M.Si., mengucapkan terima kasih atas kehadiran Kapolsek Indramayu dan pesan-pesan berarti yang disampaikan.

Ia menyatakan bahwa kerjasama antara kepolisian dan sekolah sangat penting dalam membentuk karakter siswa-siswi yang berkualitas dan memiliki kesadaran Kamtibmas yang baik.

“Semoga upacara bendera hari ini menjadi momen yang berarti bagi para siswa-siswi UPTD SDN 5 Margadadi untuk lebih peduli terhadap Kamtibmas dan membawa perubahan positif dalam diri mereka,” harap Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Indramayu, AKP H. Suhendi.